



„beelight“ ist eine Leuchte, die von Bienen gebaut wird. Unsere Natur ist einzigartig und immer wieder Inspirationsquelle für neue Techniken und Produkte. Inspiriert und sogleich fasziniert von den kleinen Insekten entstand „beelight“.

Der 3D-gedruckte Grundkörper, in dem die Technik der Leuchte verbaut ist, wird in ein Bienenvolk gebracht. Innerhalb von zwei Tagen erschaffen die Bienen eine Wabenstruktur die zum Leuchtkörper wird. Es ist kaum vorstellbar, was innerhalb kürzester Zeit dort geleistet wird. Optisch ein faszinierendes Meisterwerk. Der natürliche Geruch und die intensive Farbe des Bienenwachses sowie die Baukunst lassen „beelight“ als einzigartiges Objekt erstrahlen.